



## Cámara de Diputados aprobó las listas de candidatos al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- La **Cámara de Diputados** aprobó las listas de aspirantes a jueces, magistrados y ministros que competirán en el mes de junio, en medio de un fuerte choque entre Morena y la oposición, por el proceso de insaculación.

**Juan Ignacio Zavala**, diputado de MC, criticó el proceso de elección judicial, calificándolo de cochinerero, por las irregularidades y la falta de transparencia. También denunció que el listado de mil 500 candidatos fue entregado solo minutos antes de la votación.

Morena, a través de **Leonel Godoy**, defendió el proceso como democrático y respaldó la decisión de la doctora Claudia Sheinbaum de excluir a Norma Piña de los festejos por la Constitución.

[https://drive.google.com/file/d/1MGB\\_go5jidwOJtPeePyEh\\_EXm0iMmgaU/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1MGB_go5jidwOJtPeePyEh_EXm0iMmgaU/view?usp=sharing)